

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

令和元年度 柳津町立会津柳津学園中学校

学校だより

令和元年8月26日(月)発行 第 16 号 発行責任者:高橋 弘悦

2学期始業！ よろしくお願いたします

本日から、令和元年度の第2学期をスタートします。

おかげさまで、この夏休みは大きな事故もなく、子どもたちも毎日のように登校し、「夏に鍛える」のことは通り、大きく成長してくれました。

駅伝、英弁、合唱練習では、噴き出す汗をものともせず、自分の限界に挑戦する日々を過ごしました。

通常の学校は、夏休み中は閑散とするものですが、会津柳津学園中学校は、駅伝、合唱、部活動、英語弁論、そして自主学習に励む生徒で連日にぎわっていました。保護者の皆様のご協力に感謝致します。

さて、夏休み中の活動の成果を問う英語弁論大会や駅伝大会等が目前に迫っています。2学期は活動の学期といわれています。暑い夏の盛りに、大粒の汗を流しながら努力した本校生徒に、さらに大きな成果があがることを期待しています。



—始業式— 27日開催の英語弁論大会の始業式後の発表

明日は英語弁論大会です！

明日(8/27)、坂下中央公民館で、両沼英語弁論大会が開催されます。本校からは、1年生から鈴木虹衣南さん、2年生から伊藤萌恵さん、岩佐奈春さん、3年生から長谷川陽莉さんが出場します。26日全校生の前では、期待の持てる素晴らしい発表でした。当日の健闘を祈ります！

夏休みの反省と2学期の抱負

1年 目黒 りこ

中学生になってからの初めての夏休みは、小学校とはまったく違いました。毎日、朝練も部活動もあり、とても忙しかったです。夏休みの勉強は計画的にはできませんでした。しかし、生活面ではいつもと同じように生活ができました。寝る時間もそれほど変わることがなかったのよかったです。この夏休みは、計画的にいろいろなことを進められなかったことが反省点です。

1学期は、中学校生活に慣れるのに精一杯でしたが、2学期からは中学校のきまりを守り、楽しく過ごしたいと思います。学習面では、内容も難しくなると思うので、予習復習をちゃんとして、しっかり憶えていきたいと思います。部活でも、新人戦やいろいろな大会があると思うので、頑張りたいです。

2学期は一番長い学期なので、文化祭などのいろいろな行事があります。忙しくなるとは思います、充実した学期にしたいです。

夏休みの反省と2学期の抱負

3年 鈴木 優斗

僕には2学期の目標が三つあります。

一つ目は、忘れ物や提出物の出し忘れをしないことです。1学期に教科書を忘れて隣の席の人に迷惑をかけた、提出日の次の日に出したりしていたので、2学期はなくすように頑張っていきたいです。

二つ目の目標は、受験に向けて毎日勉強をすることです。そのために、まずは日々の生活習慣から改善していきたいと思います。

2学期になると文化祭や野外活動といった楽しい行事がたくさんあり、受験勉強との両立が難しくなってきますが、あまり無理をせず、自分のペースで勉強をしていき、部屋の整理整頓などをして集中できる環境をつくっていきたいです。

三つ目は運動をすることです。受験には体力も必要と聞いたことがあるので、勉強に飽きたり疲れたりしてきたら、外に出て身体を動かし、バレーボールやランニングなどをしてからだをなまらぬようにしていきたいです。この三つの目標を忘れないように2学期生活していきたいです。

夏休みの反省と2学期の抱負

2年 高田 瑞貴

ぼくが夏休み反省することは三つあります。

一つ目は学習についてです。ぼくは夏休み中遊んでばかりで勉強もあまりしませんでした。しかも、宿題はわからないとすぐに答えを見てしまいました。

二つ目は部活動についてです。特設部の部活動も来なかったりする日があって、まじめに取り組みませんでした。それに陸上部で走っているとき、疲れるとすぐにあきらめて走るのをやめ、休憩をしてしまいました。

三つ目は生活についてです。朝は早起きでしたが、夜は遅くまで起きて寝不足でよく寝れていませんでした。

夏休みは、自分勝手に嫌なことは避けてしまっていたので、改善していく必要があると思います。

次に2学期の抱負ですが、いいたいことは三つあります。

勉強や宿題がしっかりできなかったので、2学期はしっかり一つずつこなしていきたいです。

次に部活動です。2学期に新人戦があるので、部活動にちゃんと行き、自分のミスをなくすように練習したいです。

三つ目は生活についてです。夏休み中は早寝ができなくて寝不足で勉強に集中できなかった、勉強に集中できるように早めに寝ることを心がけたいです。

2学期は、1学期と違って勉強に集中できるように頑張りたいです。

